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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle -  NEUES FORUM zur Deponie 

Halle-Lochau 
  
 
 
Seit dem 1. Juni 2005 befindet sich die Deponie Halle-Lochau im Stilllegungsbetrieb. Mit der 
Beendigung der Abfallablagerungsphase sind die Anforderungen an die Deponiestilllegung 
und die Deponienachsorge umzusetzen.  
 
 Wir fragen daher,  
 

1. Hat die städtische Gesellschaft Abfallwirtschaft GmbH Halle-Lochau im 
Betriebszeitraum oder in der Stilllegunsphase der Deponie in Halle-Lochau 
stabilisierte Filterstäube eingelagert ? 

2. Wenn ja, in welchen Mengen und von welcher Herkunft? 
3. Kann perspektivisch davon ausgegangen werden, dass in der weiteren 

Stilllegungsphase keine Einlagerung derartiger Stoffe erfolgen soll? 
 
 
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2011/09992 
Datum:   09.08.2011 
Bezug-Nummer.   
HHstelle/Kostenstelle: 1.0010.650000/ 
    0100.7000 
Verfasser: MitBÜRGER für Halle - 

NEUES FORUM  
Plandatum:     
   



 
Stadt Halle (Saale)      Datum 26.08.2011 
Die Oberbürgermeisterin 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 31.08.2011 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle -  NEUES FORUM zur Deponie 
Halle-Lochau 
Vorlagen-Nummer: V/2011/09992 
TOP: 8.21 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Durch die Geschäftsführung der Abfallwirtschaft GmbH Halle-Lochau wurden folgende 
Antworten auf die Anfrage zugearbeitet. 
 
Antwort 1: ja 
 
Antwort 2: Die Anlieferung und der Einbau stabilisierter Filterstäube mit der AVV 190305 
  erfolgte grundsätzlich entsprechend den Anordnungen des   
  Landesverwaltungsamtes, Referat Abfallwirtschaft/Bodenschutz. Herkunft und 
  Menge der stabilisierten Filterstäube sind im meldepflichtigen Kataster des 
  Landesverwaltungsamtes hinterlegt. 
 
Antwort 3: Die letzte Anlieferung von stabilisierten Filterstäuben erfolgte im April 2011. 
  Perspektivisch wird es keine Anlieferung von stabilisierten Filterstäuben  
  geben. 
 
 
 
 
 
 
Dagmar Szabados 
Oberbürgermeisterin 
 


